
Assemblea regionale elettiva 
Piemonte 

Sono stato a Rivoli, 27 settembre 2020, dopo il covid 
questa è la prima assemblea elettiva rimandata dalla 
scorsa primavera. 
È una ripresa seria e fiduciosa, nel pieno rispetto delle 
regole contro la pandemia ma nella coscienza che 
non possiamo fermarci ed essere spettatori di un 
mondo che cerca nuovi equilibri e nuove dimensioni 
per camminare e vivere. 

Ho voluto riba-
dire il grazie di 
tutto il movimento a chi ha servito, fino ad oggi, quale segretario re-
gionale: Gioachino per 5 anni e Mariagrazia nell’ultimo anno. Ho vo-
luto dire grazie a chi si è offerto di portare avanti questo servizio, a 
Wilma che è stata eletta, a Enzo che ha offerto la sua disponibilità. 
Quasi tutte le comunità presenti, qualcuno anche solo per lettera ma 
vicino nell’affetto e nella speranza nel futuro. 
Certamente la pandemia ha segnato, ma tutti abbiamo imparato 
qualcosa, sul piano tecnico, su ciò che ci manca, su ciò che potremo 
fare. Nulla è andato perduto. 
Il Masci, in tutte le sue articolazioni, è un movimento significativo 
nella realtà adulta perché si occupa di aiutare ognuno a perseguire 
vie che portino alla gioia piena nella propria vita, attraverso l’espe-
rienza di comunità, la pratica del servizio, l’adesione ai valori dello 
scautismo. 
La convinzione che si deve operare per chi c’è ma con l’attenzione a 
coinvolgere tutti quegli adulti che potrebbero cogliere il senso vero 

dello scautismo per adulti, per la loro vita, per le loro famiglie, per la realtà che hanno intorno. Tutti sa-
remo coinvolti a camminare nella stessa direzione, a guardare con fiducia perché sappiamo che possiamo 
offrire qualcosa di bello e avvincente, qualcosa che può dare soddisfazione, qualcosa per cui vale la pena 
spendersi. 


